



FEDERATION INTERNATIONALE DES CONFRERIES BACHIQUES (F.I.C.B.)

Association régie par la loi du 1er juillet 1901

Siège social : c/o Musée du Vin de Paris – 5, Square Charles Dickens, 75016- Paris, France
www.winebrotherhoods.org

info@winebrotherhoods.org

Paris, le 1er novembre 2023

CONVOCATION

Chers Grands Maîtres, Chères Consœurs, Chers Confrères,

Conformément à nos statuts, nous avons l'honneur de vous notifier par la présente la convocation pour l'Assemblée Générale Ordinaire de notre Fédération, qui aura lieu:

Le Samedi 27 janvier 2024 à 10 :00

à la Maison des Associations du 16^{ème} arrondissement

14, avenue René Boylesve 75016 Paris

(à 100m du Musée du Vin de Paris

selon l'ordre du jour proposé ci-joint.

L'enregistrement des participants et l'émargement se feront à partir de 09 :00 au Musée du Vin de Paris où un café d'accueil sera servi.

Cette Assemblée Générale sera précédée d'une réunion du bureau le vendredi 26 janvier 2024 à 10 :30 au Musée du Vin, suivie d'un déjeuner, puis d'une réunion du conseil d'administration à 14 :30 à la Maison des Associations. Le conseil d'administration se réunira à nouveau le 27 janvier à l'issue de l'Assemblée Générale afin de procéder à l'élection du Bureau, en fonction de la décision de l'Assemblée Générale relative à la composition du Conseil.

Un déjeuner au Musée du Vin, récemment rénové et rebaptisé M. Le Musée du Vin, suivra l'Assemblée Générale (contribution par personne 25€).

Le « dîner parisien de l'AG », ouvert aux participants et aux personnes accompagnantes, aura lieu 27 janvier à 19 :45 dans le restaurant emblématique de Montmartre « La Bonne Franquette » (voir <https://www.labonnefranquette.com/>) (contribution par personne 70€). Ce dîner sera précédé d'une visite optionnelle de Montmartre démarrant à 18 :00 en haut du funiculaire, conduite par un membre d'une confrérie de Montmartre (voir détails dans le formulaire d'inscription).

L'inscription préalable est nécessaire pour ces deux repas.

Les documents joints à la présente convocation sont :

- **Le projet d'ordre du jour**
- **Le bulletin d'inscription** permettant de préciser la représentation des membres actifs pour ces réunions, ainsi que la participation aux deux repas et à la visite de Montmartre. Ce bulletin comporte le « pouvoir » à utiliser en cas d'impossibilité de participer personnellement, ainsi que la possibilité de déclarer une candidature pour le conseil d'administration. **2024 est une année de renouvellement par tiers de notre conseil d'administration.** Le bulletin doit être signé par un responsable du membre actif.

Ces documents sont également disponibles en ligne sur le site de la F.I.C.B. (sous l'onglet F.I.C.B./AG2024), ainsi que les Statuts, Règlement Intérieur et le procès-verbal de l'assemblée générale 2023.

Le rapport moral 2023 du Président, le rapport de l'expert-comptable sur les comptes 2023 et le projet de budget 2024 seront communiqués le 26 janvier au Bureau, puis au Conseil d'Administration, et distribués en séance lors de l'Assemblée Générale le 27 janvier, avec leurs observations et modifications éventuelles.

La correspondance relative à ces réunions est à adresser de préférence par email à info@winebrotherhoods.org, ou par voie postale : F.I.C.B. 5 Square Charles Dickens F-75016- Paris

Nous espérons que vous participerez nombreux à notre Assemblée Générale 2024 et, dans cette attente, nous vous adressons, ainsi qu'aux membres de vos confréries et à vos familles, tous nos vœux de bonheur et de réussite pour la nouvelle année qui approche.

Alan BRYDEN
Président

Annexes : cf. liste des documents mentionnés ci-dessus

Destinataires : les confréries et fédérations de confréries membres actifs de la F.I.C.B. à jour de leur cotisation 2023 (la régularisation de la cotisation 2023 est possible jusqu'au matin de l'Assemblée Générale).

ENGLISH TRANSLATION NOTICE

Paris, 1 November 2023

Dear Grand Masters, dear Colleagues,

Compliant with our statutes, we hereby give you notice of the meeting of the Ordinary General Assembly of our Federation, which will take place on:

Saturday 27 January 2024 starting at 10 :00
at the Maison des Associations du 16^{ème} arrondissement
14, avenue René Boylesve 75016 Paris
(100m from the Musée du Vin de Paris)

Welcome and registration of participants will be open as of 09:00
at the Musée du Vin de Paris where a welcome coffee will be served.

This General Assembly will be preceded by a meeting of the executive committee on Friday 26 January at 10:30 at the Musée du Vin de Paris, followed by a lunch, then by a meeting of the board of administration also on Friday 26 January, at 14:30 at the Maison des Associations. The board of administration will meet again on 27 January, just after the

General Assembly meeting, to proceed as relevant with the election of Executive Committee members, following the decision taken by the General Assembly concerning the composition of the Board.

A lunch at the Musée du Vin, recently renovated and re-named M. Le Musée du Vin, will follow the General Assembly (contribution 25€ per person).

A "Parisian GA dinner", open to participants and their accompanying persons, will take place on 27 January at 19:45 in the emblematic Montmartre restaurant "La Bonne Franquette" (see <https://www.labonnefranquette.com/>) (contribution 65€ per person) . This dinner will be preceded by an optional tour of Montmartre starting at 18:00 at the top of the funicular, led by a representative of a Montmartre brotherhood (see details in the registration form).

Registration for the lunch and/or the dinner in advance is necessary.

The following documents are attached to this notice:

- **The proposed agenda**
- **The registration form** to specify the representation of the active members at the meetings. This form enables to give a proxy in case of non-participation and, if relevant, to declare candidacies to the Board of Administration. **2024 is a year of renewal by third of the Board according to our statutes.** The form also allows to register for the events associated to the General Assembly: lunch at the Musée du Vin, dinner at La Bonne Franquette and visit of Montmartre . The form should be duly signed by an executive of the active member.

All these documents are also available online on our web site, under the FICB/GA2024 tag, as well as our Statutes and Rules of Procedure, and the draft minutes of the 2023 General Assembly.

The President's Report for 2023, the chartered accountant's report on the 2023 accounts and the proposed 2024 Budget will be circulated on 26 January to the Executive committee, then presented to the Board of administration, and distributed at the General Assembly meeting 27 January, with their possible comments and modifications.

Correspondence related to all to these meetings is to be sent preferably by email at info@winebrotherhoods.org, or by postal mail at the above address.

We therefore hope that many of you will take part in our 2024 General Assembly and, in the meantime, we wish you, as well as the members of your Brotherhoods and your families, happiness and success for the upcoming festive season.

With my brotherly greetings,



Alan BRYDEN
President

Annexes: see list of documents above

Recipients: the Brotherhoods and federations thereof active members of F.I.C.B. having paid their 2023 membership fees (regularization of the 2023 membership fee is possible until the morning of the General Assembly meeting).